

東区のパンorama



地域の「安心安全」を考える

3月25日、日の丸会館（北41東14）で、地域の交通安全や防犯などを考える「栄東地区交通・防犯問題懇談会」を開催。

参加した皆さんは、東区交通安全運動推進委員会や東警察署員の講話に真剣に耳を傾け、安心で安全なまちづくりに向けた決意を新たにしていました。

新1年生を交通事故から守ろう

4月7日、栄北小学校（北47東6）で、東区交通安全運動推進委員会が70人の新入学児童に交通安全グッズをプレゼント。

栄西地区交通安全母の会の皆さんや飯塚和恵東区長、やまざきとしお山崎利雄東警察署長が新入学児童一人一人に「車に気を付けてね」と優しく声を掛けました。



小学校でいっしょにあそぼ！

4月15日、北園小学校（北25東4）に北栄地区子育てサロン「つぼみ」がオープン。53組・111人の親子が参加し、記念のタッピーグッズがプレゼントされたほか、タッピーとの記念撮影などで楽しみました。子育て中の親同士、地域の人たちや在校児童と交流できるこのサロンは、毎月第3火曜日の午前に開かれます。

第1回「大学村の森」自然を守る会



地域の皆さんの思いが実を結んで「森」が残されました

大学村の森（北28東4 都市緑地）は、明治時代に札幌農学校（今の北海道大学）の農場だった場所で、ハンノキなどの大木が生い茂り、春には一斉に野草が咲き乱れます。

この「森」の環境を長年にわたり守り続けてきたのが「『大学村の森』自然を守る会」の皆さんです。現在は10名ほどのメンバーが、ごみ拾いや草刈り、遊具の清掃、樹木や野草の手入れなどを週に4回ほど行っています。

「より多くの皆さんに参加していただければ」と語るのは、代表を務める小笠原恵子さん。住宅街に残る貴重な「森」を未来に引き継ぐ活動に、皆さんも参加してみてはいかがでしょうか。



「みんな元気にやっています！」

東区のボランティア

地域で活躍するボランティア団体を紹介します。



春の野草の手入れの様子

お問い合わせ 小笠原恵子さん ☎741-3181 FAX743-6380

